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十三五区块链？十三五规划 区块链

本篇文章给大家谈谈十三五区块链，以及十三五规划 区块链对应的知识点，文章
可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位
有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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区块链是哪一年国家提出战略布局的

答：2016年10月，工信部发布《中国区块链技术和应用发展白皮书(2016)》。

区块链是分布式数据存储、点对点传输、共识机制、加密算法等计算机技术的新型
应用模式。区块链（Blockchain），是比特币的一个重要概念，它本质上是一个去
中心化的数据库，同时作为比特币的底层技术，是一串使用密码学方法相关联产生
的数据块，每一个数据块中包含了一批次比特币网络交易的信息，用于验证其信息
的有效性（防伪）和生成下一个区块。

“区块链”会有二波吗？

“区块链”之于广大群众而言，对它的认知多数是集中在比特币这样的数字货币上
，这还是太局限了，未来在金融、医疗、产权保护等领域都将有相关的应用。

关于“区块链”的专业解读笔者也不做说明，目前这对于大众而言还是比较模糊的
概念，在没有广泛应用之前也很难掌握，我们单从股票投资的角度来说一说“区块
链”是否会有第二波？

“区块链”概念股的这波行情主要源于投资者对政策的解读

“区块链”并非市场的新词，今年的这波行情主要还是领导讲话令人嗅到了政策倾
向的味道，才利用此机会炒作了一波，很多高位追进去的现在估计还套着。

对“区块链”仅仅算作是概念性炒作

如果你去问一个人区块链是什么？相信得到的答案多是不知道，他们知道的就是这
类股票前段涨的不错，跟风买进，但是对其成长性、持续性毫无判断，这也是投资
失利的主要原因。
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从“区块链”概念股的第一波表现看机会

“区块链”概念股的第一天上涨，多数以涨停开盘、以涨停收盘，到了第二天尾盘
一些概念股开板急速下跌，再到后面的大幅调整。这里面最坚挺的应属计算机互联
网技术类公司，毕竟“区块链”也是高科技，是要有计算机互联网这类基础的，而
那些区块链运用到的领域，毕竟还属于探索、试验阶段，结果如何还是未知，对公
司的影响也未知。

“区块链”的既然能被这样让大家知道，虽然现在还只是个概念性的东西，未来很
长一段时间大家也未必能弄明白是怎么回事，但是，只要有政策基础，再有行情这
样的机会还是存在的，下一次可不能再这么盲目了。

文章分享结束，十三五区块链和十三五规划
区块链的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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